

Nachdem die Weitersburger Kirmesgesellschaft Fidele Jungens e.V. unsere Schule in diesem Jahr schon bei der Durchführung des großen Schulfests tatkräftig unterstützt hat, lässt sie nun noch eine großzügige Spende folgen: 750 Euro gehen an den Förderverein der Grundschule und ermöglichen es damit, weitere sinnvolle Anschaffungen für unsere Schülerinnen und Schüler zu tätigen.

Zudem ließ es sich die Kirmesgesellschaft nicht nehmen allen Kindern der Grundschule pünktlich zum bevorstehenden Nikolausfest einen Schokoladennikolaus zu spendieren und damit die Kinderaugen am frühen Montagmorgen schon leuchten zu lassen.

Für die vielfältige Unterstützung in diesem Jahr möchten wir uns ganz herzlich bei allen Beteiligten bedanken. Mit großer Wertschätzung blicken wir auf die unterschiedlichen gemeinsamen Begegnungen in diesem und in den vergangenen Jahren zurück und wünschen allen Mitgliedern der Kirmesgesellschaft und ihren Familien eine fröhliche Weihnachtszeit und ein sensationelles neues Jahr 2024!

